

Dios es Omnipresente

Salmos 139:7 ¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? La doctrina de la omnipresencia de Dios es simplemente que Dios, en su existencia, es tan grande, que Él se extiende a todo lugar. No hay lugar afuera de Dios. Dios está viendo y controlando a todo. Entonces, **1) Si una persona peca y quiere esconderse (su propia presencia) de Dios, ¿adónde irá entonces? Dios está en todos lados y nadie puede esconderse de Dios,** (menos esconder sus pecados de Dios). **2) la conclusión** de este pensamiento **es simplemente que siempre y para todo tenemos trato con Dios.** La idea de vivir sin el favor o afuera del desagrado de Dios es imposible. **Vas a hacer cuentas con Dios ni modo lo que hagas o quieras.** Mientras muchos abandonan la casa de Dios, y quieren que Dios nos les moleste, tienen sin remedio alguno un trato con Dios, y sin duda, Dios va a tratarles mal a estas personas. **Romanos 1:18** Porque **la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad;** Donde por la ira de Dios hacia los que no quieren reconocer a Dios y luchan en contra de la verdad, la justicia, la piedad de Dios, estas personas están bajo la ira de Dios. **Romanos 1:24** Por lo cual también **Dios los entregó a la inmundicia...** Pero Dios todavía tiene trato con ellos aunque Dios les deje hacer el pecado más y más, y esta vida de pecado va a destruirles en esta tierra, y van al infierno por toda la eternidad cuando mueran. El asunto principal es de entender que **nunca podemos salirnos del trato de Dios, entonces debemos buscar el favor de Dios, no la ira.** **Isaías 45:5** **Yo soy Jehová, y ninguno más hay; no hay Dios fuera de mí. Yo te ceñiré, aunque tú no me conociste, O sea, aunque rehúses de reconocerle correctamente como tu Dios, todavía es Dios sobre ti, y sobre todos en la tierra. Salmo 83:18.**

La Presencia de “Omnipresente” contra la Presencia “Presencial”

Génesis 3:8 Y oyeron la voz de Jehová Dios que se paseaba en el huerto, al aire del día; y el

hombre y su mujer **se escondieron de la presencia de Jehová Dios** entre los árboles del huerto.

Salmos 10:11 (el malo) **Dice en su corazón: Dios ha olvidado; Ha encubierto su rostro; nunca lo verá.** **Génesis 28:16** Y despertó Jacob de su sueño, y dijo: **Ciertamente Jehová está en este lugar, y yo no lo sabía.** Entendiendo la omnipresencia de Dios, tenemos que entender también que **Dios tiene una presencia en un lugar que es especial para el momento y las personas de este evento.**

Esto más que nada es una bendición fuerte y espiritual para las personas en este lugar. La iglesia es un ejemplo. Entonces, **Dios está en todo lugar, pero en el cielo hay una medida especial en una forma en que Dios está allí,** y esta bendición es para los buenos ángeles y para los salvos ya allí.

Job 21:14 Dicen, pues, a Dios: **Apártate de nosotros, Porque no queremos el conocimiento de tus caminos.** Entonces, además que Dios está presente en todo lugar, y que Dios está especialmente presente en unos lugares y tiempos, **el propósito de la presencia de Dios especial en un lugar es de tener interacción con personas en este lugar y ocasión especial.**

Salmos 10:4 El malo, por la altivez de su «rostro,» **no busca a Dios; No hay Dios en ninguno de sus pensamientos.** Los malos que van al infierno al morir tienen algo en común, **no quieren que Dios se meta en sus vidas.** Pero los salvos, buscan a Dios.

Salmos 51:11 **No me eches de delante de ti, Y no quites de mí tu santo Espíritu. El problema siempre es nuestros pecados.** Aunque Dios puede tener **un trato placentero con nosotros, esto no va a pasar si andamos en pecado y sin que nos arrepintamos y los dejemos.** De hecho, cuando una persona rechaza de tener esta presencia de Dios consigo, cuando no quiere que Dios se meta con su vida, entonces rechaza la presencia y guía espiritual de Dios, y está condenado por Dios. Romanos 1 habla de este tipo de persona, y como Dios les deja a ellos pudrirse espiritualmente en más y más excesos de pecado y estar más y más alejados de Dios. De estar en la mera presencia de Dios, 1) no es

posible si tenemos pecados no bajo la sangre de Jesús, 2) esta presencia divina espanta, nos causa temor, y causa a todo pecado de huir de nuestras vidas. De otra forma, queremos hacer como Adán y Eva y escondernos de Dios que es imposible.

Isaías 2:10 **Métete en la peña, escóndete en el polvo, de la presencia temible de Jehová, y del resplandor de su majestad.** **Isaías 2:19** Y se meterán en las cavernas de las peñas y en las aberturas de la tierra, **por la presencia temible de Jehová, y por el resplandor de su majestad, cuando él se levante para castigar la tierra.** (v21)

Cuando estás frente a la presencia de Dios, de El Ser Supremo que es tan maravilloso de estar en su presencia, es de un dolor excesivo si uno es inconverso o andando en pecado, o es de un placer indescriptible de gozo, paz, y placer si andas bien con Él.

El Infierno es de no sentir nada de la presencia especial de Dios

2 Tesalonicenses 1:9 los cuales sufrirán pena de eterna perdición, **excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder,** **(Lucas 13:24-28) Aunque Dios está presente en el infierno, y Dios controla todo lo que pasa allí,** las personas (ángeles y hombres) allí no perciben la presencia de Dios. Le dijeron a Dios, “No entre usted a mi vida”, y Dios les hace que no tengan ninguna bendición de la presencia de Él.

Apocalipsis 14:10 **él también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero;** El concepto aquí es que su castigo será administrado bajo la supervisión de Dios, “delante” es ante la vista de Dios, pero no necesariamente en la mera presencia especial de Dios donde hay bendición. Otro pasaje de comparar es **Apocalipsis 3:2** **Sé vigilante, y afirma las otras cosas que «están para morir;» porque no he hallado tus obras perfectas delante de Dios.** La idea es que un juez está supervisando el castigo que él mismo mandó

sobre la persona, no que Dios esté dándoles bendiciones o alivios en el infierno. (Compare **Mateo 10:28** Dios mismo es quien causa la mala experiencia para los que están en el infierno, entonces debemos tener miedo de Él.) No hay nada bien allí porque afuera de la voluntad de Dios, no hay bendición. **Mateo 7:23** *Y entonces les declararé: **Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.*** La idea del infierno es que Dios mete a los habitantes para que estén allí, porque no quisieron tener una buena relación con Él, y que ellos no quisieron estar sujetos a Dios. La ausencia de las bendiciones de Dios (que vienen con su presencia) hace al infierno lo malo que es.

Mateo 22:13 *Entonces el rey dijo a los que servían: Atadle de pies y manos, y echadle en las tinieblas de afuera; **allí será el lloro y el crujir de dientes.*** Sin la presencia de Dios, la existencia de la persona llega a ser una gran pena, un horrible dolor, que la persona desea que nunca hubiera sido creado.

Apocalipsis 19:20 *Y la bestia fue apresada, y con ella el falso profeta que **había hecho delante de ella las señales con las cuales había engañado a los que recibieron la marca de la bestia, y habían adorado su imagen. Estos dos fueron lanzados vivos dentro de un lago de fuego que arde con azufre.*** Satanás y sus capitanes imitan la presencia de Dios con milagros para engañar a la gente a pensar que ellos son iguales a Dios. Su presencia es maravillosa, pero son falsos, y estos que ofrecen milagros y maravillas no va a dar el mismo efecto que la verdadera presencia de Dios. (Compare con **2 Tesalonicenses 2:11** *Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira*).

En pensar en el infierno y el cielo ("el hogar de Dios"), debemos **entender el infinito valor de Dios**, y de estar con Él, en la buena gracia y favor de Dios, y el escandalo tremendo de rechazar esto. **El punto principal en todo esto no es que nuestros pecados fueron tan malos que necesitan un castigo eterno, sino el Ser y bien de Dios, que es de infinito valor, que si**

rechazamos a obedecer y adorar a Dios, entonces esto merece un castigo eterno por su digno valor tremendo que depreciamos en rechazarle, y no seguir su carácter, sus caminos.

Hay Grandes Bendiciones en la Presencia de Dios

Salmos 73:28 *Pero en cuanto a mí, **el acercarme a Dios es el bien;** He puesto en Jehová el Señor mi esperanza, Para contar todas tus obras.*

Salmos 27:4 *Una cosa he demandado a Jehová, ésta buscaré; **Que esté yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida,** Para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo.*

Éxodo 33:14 *Y él dijo: **Mi presencia irá contigo, y te daré descanso.*** En la presencia de Dios encontramos bien y bendiciones.

Dios es Amor

1 Juan 4:8 *El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor. Si Dios es amor, Dios es un Dios de amor, entonces no debe ser sorpresa que la mejor experiencia en la vida de un ser humano es de estar con Él. Para dos personas que están en amor, lo mejor es cuando están juntos.*
2 Corintios 5:8 *pero confiamos, y **más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y presentes al Señor.*** Cuando estemos físicamente en el cielo con Dios, va a limpiar toda lágrima de nuestros ojos, o sea, no habrá tristeza ni lástima más. **Apocalipsis 21:4** *Enjugará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y ya no habrá muerte, ni «habrá más» llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras cosas pasaron.*

Conclusión

Salmos 16:11 *Me mostrarás la senda de la vida; **En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre.*** Podemos describir el placer del cielo como el Señor está allí con los salvos, y por su presencia, van a tener una "plenitud de gozo, delicias para siempre".

La Bendición de la Presencia de Dios



Por David Cox

[eb44] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Salmos 16:2 *Oh alma mía, dijiste a Jehová: Tú eres mi Señor; **No hay para mí bien fuera de ti.***

Salmos 16:11 *Me mostrarás la senda de la vida; **En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre.***

La Biblia nos declara que hay bien con Dios, con estar "en su presencia", o de tener una relación correcta con Dios. Además que hay bien con Dios, **estos bienes o bendiciones son muchos y muy excesivos. Afuera de Dios no hay bien.** Es muy importante de entender que el "bien" para nuestra alma está solamente en la voluntad de Dios. Andando afuera de la voluntad de Dios, Satanás lo pinta tan bonito, bueno, dulce, pero **afuera de la voluntad de Dios, nada es bueno.**
2 Corintios 9:8 *Y poderoso es Dios para hacer que abunde en vosotros toda gracia, a fin de que, **teniendo siempre en todas las cosas todo lo suficiente, abundéis** para toda buena obra. La idea aquí no es que un vicio no sea dulce al momento, sino que para tu verdadero bien hasta para toda la eternidad, un vicio no es nada bueno realmente para la persona.*